



AKKREDITIERUNGSSTATUS **M.A. KONFERENZDOLMETSCHEN** AN DER NEUPHILOLOGISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang M.A. Konferenzdolmetschen hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Der MA-Studiengang Konferenzdolmetschen zeichnet sich durch seinen großen, sehr direkten Anwendungsbezug aus. Die Studierenden äußern sich sehr zufrieden mit der Qualität der Lehre. Auch die Fachstudienberatung und die Betreuung durch Lehrende werden von den Studierenden sehr positiv bewertet. Die Veranstaltungsformate und das Prüfungssystem bewerten die Studierenden dieses Studiengangs als adäquat, klar kompetenzorientiert und gut strukturiert. Auch mit den Gruppengrößen sind die Studierenden sehr zufrieden.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausur:	2. Dezember 2014
Auflagen:	erfüllt
Monitoring-Bericht:	März 2018
Akkreditiert bis:	31. März 2022
Nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2020/21